
 
 
 

Fidelidade com Deus 
 
 
Ontem, 17 de outubro de 2021, foi realizado o Culto de Celebração, às 17h, dirigido pelos 
adolescentes. Na ocasião, a adolescente Laura foi incumbida de realizar a ministração, que 
foi pautada em Gênesis 22, 1 a 12 - "Abraão entrega o seu único filho Isaque para ser 
sacrificado". Foi um momento muito abençoado para honra e glória de Deus! 
 
 

 
 
Trouxe vários ensinamentos sobre Fidelidade em Deus! Por que falhamos em nossa fé? 
Como posso ser chamada de filha e falhar em minha fé? Se jesus voltasse hoje, como 
gostaria de ser chamada? Serva fiel!  
 
Fidelidade tem origem latina e significa compromisso com aquilo que assume. Abraão é um 
exemplo de fé! Adorar ao Senhor nas dificuldades e tristezas, confiando plenamente em 
Deus. Em sua ministração destacou os seguintes pontos: 
 
1) Em Gênesis 12,1: "Ora, o SENHOR disse a Abrão: Sai-te da tua terra, da tua parentela e 
da casa de teu pai, para a terra que eu te mostrarei" 
Não deposite a sua segurança em apenas um lugar. Às vezes, Deus vai nos levar para 
locais longínquos, de modo que façamos a sua vontade, o seu chamado. Será que você está 
disposto a sair de sua terra para exercer aquilo que Deus tem para você? Deus diz para sair 
do meio de sua parentela! Cuidado com as suas amizades, porque há pessoas próximas 



que te impedirão fazer o que o Senhor tem para você! Largue os seus amigos que não te 
trazem crescimento espiritual. 
 
Não se acomode! Não se acostume com a proteção e o conforto de seu lar, propiciado pelos 
seus pais. Em algum momento, terá que sair e fazer a vontade de seu Pai supremo! É o 
Senhor que irá suprir as suas necessidades fora da presença de seus pais. Você tem a 
confiança de Abraão que largou tudo para cumprir o ide de Deus? Será que a sua fidelidade 
está nesse nível? Ele confiou plenamente no Senhor, entregando o seu único filho Isaque. 
 
2) Em Gênesis 15.5 a 6: "Então o levou fora, e disse: Olha agora para os céus, e conta as 
estrelas, se as podes contar. E disse-lhe: Assim será a tua descendência. 
E creu ele no Senhor, e imputou-lhe isto por justiça." 
 
Um dos pilares é a confiança, requisito de grande importância no casamento e no 
relacionamento com Deus. Para isso, é necessário que tenhamos intimidade e venhamos a 
buscá-lo. Vivemos em uma sociedade, cada vez mais, dependentes de si mesma, deixando 
de lado os princípios bíblicos. Abraão creu no Senhor porque buscou intimidade com Deus. 
Busque profundidade em Deus! Você está disposto a viver uma vida radical com Jesus? 
Jejue, ore e adore, independente das circunstâncias. 
 
3) Em Gênesis 16,3: "Assim tomou Sarai, mulher de Abrão, a Agar egípcia, sua serva, e 
deu-a por mulher a Abrão seu marido, ao fim de dez anos que Abrão habitara na terra de 
Canaã. 
Assim tomou Sarai, mulher de Abrão, a Agar egípcia, sua serva, e deu-a por mulher a Abrão 
seu marido, ao fim de dez anos que Abrão habitara na terra de Canaã." 
 
Aqui nós falhamos, quando tentamos apressar os planos de Deus. Somos uma sociedade 
que 25% de jovens estão sendo atingidos por sintomas depressivos. Falta de confiança no 
tempo de Deus! Ficam rebeldes, dizendo: "Se o Senhor não me der, irei alcançar os meus 
objetivos com as minhas próprias forças". Abraão tentou apressar os planos de Deus! Não 
seja questionador! Confie e entrega a sua vida ao Senhor! Não esqueça que o Senhor tem 
um plano para você! Deixe Deus agir como Ele quer e quando Ele quiser! Entregue a sua 
vida por completo para Deus. 
 
4) Gênesis 21,2: "E concebeu Sara, e deu a Abraão um filho na sua velhice, ao tempo 
determinado, que Deus lhe tinha falado." 
 
Somos, em muitos momentos, considerados filhos amados e convencidos! Por esse motivo, 
queremos tudo a nosso tempo! Não queremos esperar o momento certo! Deus deixa 
explícito que é no tempo dele. Diga, então: "Senhor, toma os meus anseios, porque quero 
esperar em ti". Quando receber, não deixe de adorá-lo! Não se afaste de sua presença! 
 
5) Gênesis 22,2: "E disse: Toma agora o teu filho, o teu único filho, Isaque, a quem amas, e 
vai-te à terra de Moriá, e oferece-o ali em holocausto sobre uma das montanhas, que eu te 
direi." 
 
Você está disposto a entregar ao Senhor aquilo que é mais valioso? Abraão teve um filho 
com sua serva, chamado Ismael. Entretanto, esse filho não era promessa de Deus. 
Posteriormente, foi abençoado com a vinda de Isaque. Era o que ele tinha de mais valioso 
naquele momento! O nosso bem mais precioso é a nossa família, estudos, amigos, bens, 
dentre outros. Somos alcançados pela Graça de Deus, tendo em vista que não somos 
merecedores daquilo que nos concede! Nesta noite, entregue tudo aquilo que você tem de 
valioso nas mãos do Senhor, como fez Abraão! Um gesto pleno de fidelidade a Deus. 
 



6) Gênesis 22,12: "Então disse: Não estendas a tua mão sobre o moço, e não lhe faças 
nada; porquanto agora sei que temes a Deus, e não me negaste o teu filho, o teu único 
filho." 
 
Recebemos algo de Deus e paramos de orar, ler a bíblia, ir à igreja e de adorá-lo. Abraão 
entregou ao Senhor aquilo que ele tinha de mais precioso. Era um servo fiel ao Senhor, 
confiando plenamente em Deus! Qual a sua confiança em Deus! Viva uma vida verdadeira e 
de fidelidade a Deus. 
 
Finalizou, ressaltando 1 Pedro 5, 6 a 7: "Humilhai-vos, pois, debaixo da potente mão de 
Deus, para que a seu tempo vos exalte;Lançando sobre ele toda a vossa ansiedade, porque 
ele tem cuidado de vós." 
 
Espere no senhor! Creia que Ele faz acontecer! Sejamos fiéis a todo tempo ao Senhor! 
IADJAN, a igreja que é fiel ao Senhor! 
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